

Informe TFG

Estudiante: Victoria Valverde

Título: Relaciones adulto-joven y procesos de individuación. Un análisis de su relación en base a las experiencias de jóvenes en una institución de enseñanza media pública en Montevideo.

Tipo de trabajo: Pre-proyecto

Docente tutor: Rodrigo Vaccotti

Docente Revisor: Cecilia Pereda

Período: Setiembre 2016

Aspectos formales

El trabajo cumple de modo adecuado todos los requerimientos formales que la modalidad supone. Se trata de un trabajo realizado con gran seriedad, tanto en el resultado final como durante el proceso de tutoría.

Articulación teórico-metodológica

El trabajo presenta un tema de investigación de gran relevancia. El problema de investigación es construido a partir de un interesante proceso de rastreo bibliográfico, en el cual la justificación y antecedentes muestran un acercamiento muy adecuado al mismo.

Se construye un marco teórico donde se toman muchos aspectos del campo de la sociología -lo cual fue objeto de discusión a lo largo del proceso- los cuales enriquecen y amplían la mirada sobre el problema, a la vez que lo direccionan hacia ese ámbito.

Nociones como las de experiencia, procesos de individuación, sociología de la experiencia, son muy bien trabajadas, y las mismas son motivadas luego de mucha reflexión acerca del problema de investigación.

Hay una gran fortaleza en lo que respecta a núcleos temáticos de mucho peso, como el de institución educativa y modernidad.

Con respecto a lo metodológico, el trabajo se muestra solvente. El modelo planteado resulta adecuado para los objetivos.

Consideraciones finales

Se trata de un trabajo de excelente calidad, el cual refleja un proceso de trabajo realizado con mucho compromiso, seriedad, y el cual supone mucho aprendizaje para la estudiante.

Los insumos que deja el trabajo, deberían ser utilizados de ahora en más para continuar desarrollando el problema de investigación.

Se recomiendo continuar con el proyecto, ya sea en la Maestría en Psicología y Educación, así como otra afín a las problemáticas de interés, o en futuras presentaciones a concursos.

Rodrigo Vaccotti